



Die Klassenfahrt zum Hötzenhof



In der Woche vom 13.2.-17.2. waren die dritten und vierten Klassen auf Klassenfahrt zu Hötzenhof. Nach der Anreise hatten wir um 14.00 Uhr unsere erste Reitstunde. Die Reitstunde hat den meisten ganz gut gefallen. Danach mussten wir die Betten beziehen und unsere Koffer auspacken. Am Dienstag hatten wir unsere zweite Reitstunde, aber da waren wir zu laut. Nach der Reitstunde konnten wir spielen, bis wir ein Lagerfeuer machten. Wir bereiteten auf dem Lagerfeuer leckeres Stockbrot zu. Am Mittwoch waren wir im Römermuseum. Wir haben dort auch ein Kolosseum angesehen. Am Donnerstag hatten wir unsere letzte Reitstunde und wir sind Trab geritten. Am Donnerstag gab es noch ein großes Fußballturnier, eine Planwagenfahrt und eine lustige Karnevalsfeier. Am Freitag mussten wir schon die Koffer packen und abreisen. An der Wilhelmschule warteten unsere Mütter und Väter schon sehnsüchtig auf uns.

von Xenia

